

Une grande figure qui est aussi disparue pendant le dernier triennat et qui a laissé un bien grand vide dans nos rangs est celle de Flavien, Dupont député du comté de Bagot aux Communes. Cet homme a aimé son pays et c'est en le servant qu'il a terminé sa carrière.

Peu de jours après les dernières élections, Félix Fontaine, membre de cette Chambre depuis bien des années, et son vice-président pendant le dernier triennat, est disparu de la scène. On se rappelle tous combien il était sympathique à la jeunesse.

Admissions à la pratique

En 1897, 23 aspirants se sont présentés 19 ont été admis.

En 1898, 32 aspirants se sont présentés 29 ont été admis.

En 1899, 28 aspirants se sont présentés 24 ont été admis.

Total..... 72

Soixante et douze notaires sont donc entrés dans la profession pendant le dernier triennat, soit une moyenne de vingt-quatre par année.

Dans les cinq dernières années, il est décédé cent deux notaires 102 dans le même temps vingt sept autres ont cessé de pratiquer pour accepter d'autres charges..... 27

Total..... 129

La moyenne annuelle des notaires décédés ou ayant laissé la profession est donc de vingt-six. A ce compte, le nombre de notaires a plutôt diminué qu'augmenté pendant le dernier triennat.

Admissions à l'étude.

En 1897, 31 aspirants ont été admis, tous bacheliers
mois un..... 31

En 1898, 22 aspirants-bacheliers ont été admis..... 22

En 1899, 27 aspirants-bacheliers ont été admis..... 27

Total..... 80

Quatre-vingts aspirants, tous bacheliers, ont donc été admis à l'étude pendant le dernier triennat, soit une moyenne de vingt-six par année ; or, la moyenne annuelle des décès et des notaires laissant la profession pour accepter d'autres charges étant, ainsi que nous l'avons constaté, de vingt-six par année, le nombre des membres de la profession n'augmentera pas pendant le prochain triennat.